



## ● Le bajan la nota

**Unifin Financiera**, la mayor arrendadora independiente de América Latina, recibió una baja en sus calificaciones crediticias de largo y corto plazo, tanto en escala nacional como global, por parte de la agencia Fitch Ratings, en medio del proceso de reestructura de deuda que inició en agosto.

Fitch Ratings redujo la calificación de riesgo emisor en escala internacional de la empresa, de 'RD' a 'D', es decir, que pasó del penúltimo al último peldaño en grado de incumplimiento. La nota en escala nacional de Unifin sufrió un recorte de la misma proporción.

La agencia calificadora también confirmó la calificación 'C' para las notas sénior y los valores híbridos de la compañía, o el último escalón en grado especulativo.